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令和３年６月銚子市教育委員会定例会議事録 

 

１ 日  時 

 令和３年６月２３日（水） 

   午後３時００分 開 会   午後３時１５分 閉 会 

 

２ 場  所 

銚子市役所 議会棟２階 全員協議会室 

 

３ 出席委員 

 教育長    石 川 善 昭 

委 員    柗 﨑 継 雄 

委 員    安 藤   淸 

委 員    八 角 憲 男 

委 員    伊 藤 晴 美 

 

４ 出席職員 

学校教育課長     宇野  聡 社会教育課長     石田 智己 

教育総務室長     石毛 秀明 学校教育室長     古澤 孝男 

指導室長(兼小児言語指導センター所長)網中 昭仁 学校給食センター所長  高木 利雄 

青少年指導センター所長 野尻  孝 生涯学習室長（兼青少年文化会館長）高森 良文 

市民センター所長   植木 康之 公正図書館長     飯島 育子 

スポーツ振興室長（兼体育館長） 宮内  明 文化財・ジオパーク室長 赤塚 弘美 

   銚子高等学校事務長  岩船  等   

 

５ 議題等 

議案第１６号  銚子市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

議案第１７号 銚子市立幼稚園園則の一部を改正する規則制定について 

 

６ 議事の内容 

【教育長】 開会宣言 午後３時００分 

ただいまより、令和３年６月銚子市教育委員会定例会を開会いたします。 

では、直ちに本日の会議を開きます。 

はじめに、議事録の承認についてお諮りいたします。 

５月２７日に開催いたしました令和３年５月教育委員会定例会の議事録を事前にお

配りしておりますが、よろしければ承認したいと思います。ご異議ございませんか。 

（異議なしの声あり） 

【教育長】 

ご異議ないものと認めますので、当該議事録について承認いたします。 
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【教育長】 

それでは次に、教育委員会に関する報告をいたします。 

【教育長】 

（別添資料により報告） 

【教育長】 

  報告事項について、質問はありますか。 

【柗﨑委員】 

  一般質問では東部地区の中学校のご質問が多く出ていたと思いますが、基本的には

銚子中の場所にということで、賛成ということで考えてよろしいですか。 

【教育長】 

  基本的には、石上友寛議員については、今後のスケジュールや現在の課題とその対

策についてですね。桶谷議員についても、教育委員会として、どのようなことをしっ

かり決定したのか、東部になった場合、交通手段はどうなるのかといった内容です。

桶谷議員の銚子市中学校施設の長寿命化については、どういった基準で長寿命化をし

たのか、さらには修繕計画。さらには避難所としての防災機能の強化をどこの学校を

どういうふうにするのか。そのような内容でした。加瀬栄子議員も同じように、基本

的にはどの議員さんも、早急に地域の理解を得て進めてもらいたいという内容でした。 

【柗﨑委員】 

  ありがとうございました。 

【八角委員】 

  桶谷議員の２行目ですが、閉校後の跡地利用について豊岡小、六中、七中、現在の

進行状況について、お分かりになっている範囲で教えていただきたいと思います。 

【教育長】 

  これは市長から答弁していただいたわけですが、六中、七中については現在整理中

ですので、整理が終わった段階で部局のほうにお返しします。そのなかで市長のほう

からは、現在、六中、七中は一時的にだけどもワクチン接種会場となっておりますと。

さらには民間団体からの利用希望打診があります。これは七中のことだなと思います。

七中については、ある塾なんですけども、その団体の方が施設として使いたいという

ことで現在進めております。 

【八角委員】 

  塾ですか。 

【教育長】 

  大きな塾です。それが要するに教育機関として文科省の許可を得てやりたいと。塾

ではないですけれど正式な教育機関として。ただ、文科省の許可はまだおりてないと。 

【八角委員】 

  そうしますと、その組織の本拠地は銚子ではないということですか。 

【教育長】   

  銚子ではないです。それから、市で活用する方向で検討するといった話をしており

ました。市で活用する方向というのは、船木小と椎柴小の統合校が、六中が一番ベス

トですよという話はしてありますので、それを話をしたのかなというように思います。 
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【八角委員】 

  豊岡小の希望は無いんですか。 

【教育長】 

  豊岡小学校はですね、現在１つ来ております。この場ではまだ言えないですが、あ

る大きな県の施設が、あそこを１つの候補地にしたいということで、市のほうに話は

来ております。その施設については、教育委員会としても市としても積極的に誘致が

出来ればいいなと思っております。 

【伊藤委員】 

  「パンフレットの英語について」は、やる予定だとか、そもそもこの「銚子時間」

というのは教育委員会のものですか。 

【教育長】 

  銚子資産活用協議会という組織がありまして、私がその会長になっているんですけ

ど、その活用協議会が、要するに国のお金をいただいていますので、国のお金を使っ

て、銚子の色々な見栄えのする所ですね、それと、色々な銚子の資産を活用しましょ

うと。たとえば、色々なことを含めて銚子の資産として活用していきましょうと、そ

ういうものを冊子にしたものがあるんですけども、日本語版ですね。それを英語版と

中国語版２つ作ったんですが、その英語版について、その英語の訳が好ましくないと。

そういうことで鎌倉議員のほうから強く要望がありました。ところが、これは、銚子

資産活用協議会の銚子時間の英語版は、国からこういうことを作るにはきちっとした

業者、ネイティブな方がしっかり入って、英語版を全部、しっかり、やれる会社を使

いなさいということで、そういう会社を使って、なおかつ、ネイティブな方にもちゃ

んと見ていただいて、ＧＯサインが出てやったわけなんですけど、やはり、ちょっと

色々考え方がですね、このニュアンスは違うと内容を強く主張されまして。我々とし

てもそういうかたちで、自分たちで勝手に決めたわけじゃないですよと。そういうと

ころでお願いしてやったんでと。結論、今後新たに作る時は、また色々な面でご相談

に乗ってくださいということで進んでおりますが、まだまだ進行形のところです。 

【教育長】 

その他、教育委員より報告することがございましたら、お願いします。 

【教育長】 

それでは、議事に入ります。 

日程第１  議事録署名委員の指名を行います。 

議事録署名委員は、伊藤委員、八角委員を指名します。 

【教育長】 

続きまして、日程第２ 議案第１６号を議題といたします。 

議案を職員に朗読させます。 

        （職 員 朗 読） 

【教育長】 

 提案理由の説明を求めます。 
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【学校教育課長】  

議案第１６号「銚子市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について」ご説明い

たします。現在、委嘱しております銚子市学校給食センター運営委員会委員の任期が、

令和３年６月３０日をもって満了となりますので、新たに委員を委嘱しようとするも

のであります。委員として委嘱しようとする方々は、各関係機関から推薦のありまし

た１４名でございます。委員個々の氏名等は、名簿に記載のとおりでございますので、

省略させていただきます。なお、委員の任期につきましては、令和３年７月１日から

令和５年６月３０日までの２年間でございます。以上で議案第１６号の説明を終わり

ます。よろしくご審議の程お願いいたします。 

【教育長】 

以上で説明は終わりました。 

これより質疑に入ります。質疑はございませんか。 

【柗﨑委員】 

  確認ですが、ＰＴＡ連絡協議会の石上友寛委員は、市会議員の石上さんということ

ですか。 

【学校教育課長】 

  はい。 

【柗﨑委員】 

  要するに、どこかの学校の会長さんか何かをやられている。 

【給食センター所長】 

  石上友寛さんにつきましては、銚子中学校のＰＴＡの会長さんです。 

【柗﨑委員】 

  分かりました。ありがとうございます。 

【教育長】 

ほかに質疑はありませんか。 

ほかに質疑がないようですので、これより討論に入ります。 

討論はございませんか。 

【教育長】 

討論なしと認めます。 

これより採決をいたします。議案第１６号について、原案のとおり決することに賛

成の委員の挙手を求めます。 

【全委員】 （挙手） 

 

【教育長】 

挙手全員であります。 

よって、議案第１６号は原案のとおり承認することと決しました。 

【教育長】 

続きまして、日程第３ 議案第１７号を議題といたします。 

議案を職員に朗読させます。 

        （職 員 朗 読） 
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【教育長】 

 提案理由の説明を求めます。 

【学校教育課長】  

議案第１７号「銚子市立幼稚園園則の一部を改正する規則制定について」提案理由

を説明します。令和３年６月市議会で銚子市立豊里幼稚園の廃園に係る「銚子市立幼

稚園設置条例の一部を改正する条例」が可決されましたので、同様に銚子市立幼稚園

園則についても一部改正するものです。以上で、議案第１７号の説明を終わります。 

よろしくご審議のほどお願いいたします。 

【教育長】 

以上で説明は終わりました。 

これより質疑に入ります。質疑はございませんか。 

【教育長】 

質疑なしと認めます。 

これより討論に入ります。討論はございませんか。 

【教育長】 

討論なしと認めます。 

これより採決をいたします。議案第１７号について、原案のとおり決することに賛

成の委員の挙手を求めます。 

【全委員】 （挙手） 

【教育長】 

挙手全員であります。 

よって、議案第１７号は原案のとおり承認することと決しました。 

 

【教育長】 閉会宣言 午後３時１５分 

以上をもちまして、令和３年６月銚子市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

銚子市教育委員会会議規則第18条第2項の規定により署名する。 

 

  令和３年７月２７日 

 

              署名委員   伊  藤  晴  美 

 

              署名委員   八  角  憲  男 


